

PUSPEN

Partisipasi Dandim 1715/Yahukimo Dalam Musrenbang Mendorong Rencana Pembangunan Berkelanjutan Untuk Kabupaten Yahukimo 2025-2045

Ahmad Rohanda - PUSPEN.ID

Oct 2, 2024 - 20:03



Yahukimo – Dalam upaya mendorong pembangunan yang berkelanjutan dan

sejalan dengan visi menuju Kabupaten Yahukimo yang lebih baik, Dandim 1715/Yahukimo, Letkol Inf Tommy Yudistyo, S.Sos.,M.Han. turut serta dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) yang diadakan di Balai Pertemuan Umum Kabupaten Yahukimo. Rabu (2/10/2024). Acara ini bertujuan untuk merumuskan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) tahun 2025-2045.

Musrenbang yang berlangsung pada tanggal 2 Oktober 2024 ini dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan, termasuk pejabat pemerintah daerah, anggota DPRD, serta perwakilan masyarakat. Dandim 1715/Yahukimo menyampaikan pentingnya sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam merencanakan pembangunan yang berkelanjutan.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Tommy menekankan pembangunan berkelanjutan tidak hanya berfokus pada pertumbuhan ekonomi, tetapi juga harus memperhatikan aspek sosial dan lingkungan. "Kami siap mendukung setiap inisiatif yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Yahukimo," ucapnya.

Acara ini juga menjadi ajang untuk mengidentifikasi dan menganalisis berbagai potensi dan tantangan yang dihadapi oleh Kabupaten Yahukimo. Para peserta mengusulkan berbagai program dan proyek yang diharapkan dapat menjadi prioritas dalam Rencana Pembangunan Jangka Panjang, terutama di bidang infrastruktur, kesehatan, pendidikan, dan pemberdayaan ekonomi lokal.

Salah satu program yang mendapat perhatian adalah pengembangan infrastruktur dasar, seperti jalan, jembatan, dan fasilitas kesehatan. Selain itu, penguatan sektor pendidikan dan pelatihan keterampilan bagi generasi muda juga menjadi sorotan untuk menyiapkan SDM yang handal dan siap bersaing di masa depan.

Dandim 1715/Yahukimo berharap agar hasil Musrenbang ini dapat diimplementasikan dengan baik dan diikuti dengan langkah-langkah konkrit dari semua pihak yang terlibat. "Kami berkomitmen untuk mendukung keberhasilan program-program yang telah direncanakan, dan kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam setiap tahap pembangunan," ungkapnya.

Dengan partisipasi aktif Dandim 1715/Yahukimo dalam Musrenbang, diharapkan akan semakin terjalin kerja sama yang solid antara TNI, pemerintah, dan masyarakat untuk mewujudkan Yahukimo yang lebih maju dan berkelanjutan di masa depan.

Pembangunan yang merata dan inklusif merupakan kunci untuk mencapai kesejahteraan yang diharapkan oleh seluruh warga Kabupaten Yahukimo, dan melalui perencanaan yang matang, visi tersebut dapat tercapai dalam waktu yang diharapkan. (*)